

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport du Surintendant de la Voirie, et d'informer le requérant que la question est devant la Commission des Services d'Utilité Publique.

9.—Soumise une communication de MM. Lafleur & Cie avocats, au sujet de l'application de MM. Gun, Langlois & Cie, pour l'effacement de la ligne homologuée pour l'ouverture de la rue Ste. Thérèse.

Résolu: D'informer MM. Gun, Langlois & Cie, que, vu que la question de l'ouverture de la rue Le Royer est à l'étude, et comme l'ouverture de cette rue pourrait changer les dispositions des lieux, le Bureau fait une étude spéciale de la question.

10.—Soumis le dossier concernant la requête de la Montreal & Southern Counties & Railway Company, pour l'extension de ses voies dans la Cité.

Résolu: De référer au président du Bureau des Estimateurs, pour préparer une liste des propriétaires sur le parcours de l'extension demandée.

11.—Soumise une communication du Curé de la paroisse St. Georges, demandant une exemption de taxes sur des terrains occupés comme lieux d'amusements.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir s'il serait légal d'accorder telle exemption.

12.—Soumise une réclamation de M. Aldas Ménard, au montant de \$1,000 par suite du fait que la Ville aurait passé et passerait encore son canal d'égout sur son terrain.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

13.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux déclarant qu'il a donné des ordres nécessaires pour faire balayer les bureaux de l'Hôtel de Ville avec une composition spéciale, pour empêcher la poussière de se déplacer.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'en transmettre une copie au Médecin Officier de Santé.

14.—Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise à M. E. McG. McQuirek, d'un dépôt de \$629 en rapport avec son contrat pour la fourniture de tuyaux en terre cuite et vitrifiée.

15.—Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise à M. McNally & Cie, d'un dépôt de \$135 en rapport avec le contrat pour la fourniture de poudres inorganiques.

16.—Soumise une lettre du Révérend M. H. Lecourt, prêtre, curé de la paroisse de St. François d'Assise de la Longue Pointe, au sujet de l'établissement d'un cimetière dans le quartier Longue Pointe.

Résolu: De référer au Département en Loi pour prendre communication de la nouvelle lettre et faire rapport.

17.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant d'opérer le virement d'une somme de \$222.50 du crédit voté pour payer les salaires des inspecteurs, et d'employer ladite somme à l'achat de MM. Charles E. Goad Co., d'une série complète de leur atlas of "The City of Montreal de 1912" pour le Bureau de l'Inspecteur des Bâtisses.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'opérer ledit virement comme ci-dessus.

Ajournement,

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 6 décembre 1912, a. m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée: Tous présents.

1.—Monsieur F. L. Wanklyn se présente devant le Bureau et soumet trois projets avec plans pour l'élargissement du tunnel de la rue Ontario. Après considération desdits projets et étude desdits plans, il est

Résolu: De référer le plan No. 3 à l'Ingénieur en Chef, pour préparation d'un estimé du coût des travaux à exécuter, d'après ledit plan.

2.—Soumise une requête de M. Albert Aubertin, pour dommages causés à sa propriété par suite de travaux de nivellement des rues avoisinantes.

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer for a report from the Superintendent of the Road Department and that the petitioner be informed that the question has been submitted to the Public Service Utilities Commission.

9.—Submitted a communication from Messrs Lafleur & Cie., advocates, anent the petition from Messrs Gunn, Langlois & Co. asking that the homologated line for the opening of St. Thérèse street, be erased.

Resolved: That Messrs Gunn, Langlois & Co be informed that as the the question of opening Le Royer street is under consideration and as the opening of said street might change conditions now existing the Board will thoroughly consider the matter before taking any action.

10.—Submitted the documents anent the petition of The Montreal & Southern Counties Railway Company asking for have to extend its lines in the City.

Referred to the Board of Assessors with instructions to prepare a list of the proprietors along the proposed extension of the Company's line.

11.—Submitted a communication from the Parish Priest of St. Georges asking that no tax be levied on play grounds.

Referred to the Law Department in order to know if said request can be legally granted.

12.—Submitted a claim from Mr. Aldas Ménard amounting to \$1,000 for damages resulting from the fact that the City laid a sewer through his lot of land.

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

13.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, stating that he has given necessary orders to have the City Hall offices swept with a special composition, to prevent the scattering of the dust.

Resolved: That said report be approved of and that a copy of same be transmitted to the Medical Health Officer.

14.—On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent it was

Resolved: That Mr. E. McG. Quirek be refunded his deposit of \$629 made in connection with his contract for the supply of tile and vitrified pipes.

15.—On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund of a deposit of \$135 made by Messrs McNally & Coy in connection with their contract for the supply of inorganic dust.

16.—Submitted a letter from the Revd. H. Lecourt Parish Priest of St. François d'Assise de Longue Pointe anent the establishment of a cemetery in Longue Pointe ward.

Referred to the Law Department for a report.

17.—Submitted a report from the Chief Engineer recommending that the sum of \$222.50 be varied from the appropriation voted to pay the salaries of the inspectors and applied to the purchase of a complete set of their "Atlas of the City of Montreal for 1912" published by the Chs. E. Goad Co., for the office of the Inspector of Buildings.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said sum be varied as above mentioned.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

Report of meeting held on the 6th December 1912, a. m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée and all members of the Board.

1.Mr. F. L. Wanklyn appeared before the Board and submitted three plans for the widening of the Ontario street tunnel.

After considering the said plans, it was

Resolved: That No. 3 plan be referred to the Chief Engineer in order that an estimate of the cost of the works to be done, according to these plans may be prepared.